



RESOLUCIÓN DEL FORO PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE LOS INMIGRANTES EN RELACIÓN CON EL TRATAMIENTO DE LA INMIGRACIÓN EN LA CAMPAÑA ELECTORAL

Pleno celebrado el 12 de febrero de 2008

El Foro para la Integración Social de los Inmigrantes muestra su preocupación por la forma en que se han introducido en la campaña electoral propuestas relacionadas con la inmigración que han suscitado una amplia polémica social.

Como los propios partidos políticos han manifestado en numerosas ocasiones, la inmigración debe ser abordada buscando el consenso entre las fuerzas políticas y sociales, entendiéndose la misma como una política de Estado.

En estas circunstancias, como se ha hecho en otros procesos electorales, manifestamos nuestro rechazo a que la inmigración sea utilizada con fines electorales, ya que genera una grave confusión en la sociedad al tratarse, generalmente, de planteamientos imprecisos. Asimismo, se pueden suscitar actitudes xenófobas y de rechazo a un colectivo especialmente vulnerable al no poder éste participar políticamente mediante el voto.